

Fecha 10.07.2019	Sección Opinión	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

Grupo de búsqueda localiza restos de seis personas en fosas clandestinas en Sinaloa

Ayer, 12 asesinatos en diferentes entidades

DE LA REDACCIÓN

Los cadáveres de seis personas fueron encontrados ayer por la madrugada en cuatro fosas clandestinas ubicadas en la localidad de Cobayme, municipio de Ahome, Sinaloa, informó Mario Higuera, fundador del colectivo Rastreadores y Rastreadoras de Fe y Esperanza.

Al sitio arribaron policías estatales y peritos para recabar evidencias e integrarlas a la carpeta de investigación, mientras los cuerpos fueron trasladados a una funeraria para realizar la necropsia y establecer las causas de la muerte de las víctimas.

En Mazatlán, Sinaloa, el colectivo Tesoros Perdidos, personal de la Comisión Nacional de Búsqueda, acompañados por el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, ayer hallaron un cadáver que presentaba ataduras con cinta canela en una fosa clandestina situada en la comunidad de Palmillas.

En Lázaro Cárdenas, Michoacán, fueron localizados los restos de tres sujetos en una brecha que comunica la carretera costera con la localidad de La Tinaja, mientras en la tenencia de Guacamayas de

ese mismo municipio, fue encontrada una cabeza humana bajo las gradas de una cancha de fútbol.

Lesionan en balacera a dos policías y una niña

En Uruapan, Michoacán, ayer por la madrugada ocurrieron al menos tres balaceras que dejaron una mujer y un presunto delincuente muertos, así como lesiones en dos policías, un presunto delincuente y una niña, informó la Secretaría de Seguridad Pública estatal.

En tanto, Miguel Ángel Morales Meneses, secretario de seguridad pública del municipio de José Joaquín de Herrera, ubicado en la Montaña Baja de Guerrero, fue asesinado a balazos ayer en la mañana por civiles armados en las inmediaciones de la comunidad de El Caracol.

En Chilapa, Guerrero, dos personas fueron ejecutadas a balazos ayer por la mañana y sus cadáveres fueron arrojados por sus victimarios a la orilla de la carretera federal Chilpancingo-Tlapa, cerca de la comunidad de Chautla.

Otras siete personas fueron asesinadas en horas recientes: cuatro fueron ultimadas en Guanajuato y tres en Morelos, reportaron autoridades policiacas.

